

Bürgerverein

November 2007

Benefizveranstaltung zugunsten der Brunnenkunst auf dem Platz der Zähringer

Duo-Abend : **Querflöte – Klavier**

Francine Kabiri, Querflöte und Sabine Waldstein, Klavier spielen Werke von Schubert, Schumann, Borne u.a.

Termin: Mittwoch, 14. November 2007 um 19.30 Uhr Zähringer Keller

Eintritt: 6,00 Euro

.....

Volkstrauertag 2007

Zur jährlichen Gedenkfeier am Volkstrauertag laden wir ein auf Sonntag, 18. November 2007 Beginn: 11.30 Uhr vor der Einsegnungshalle auf dem Zähringer Friedhof.

Die musikalische Umrahmung wird gestaltet vom Männerchor Zäringia und einem Bläserensemble des Musikvereines Zähringen

.....

Keine Veränderungen in der Zähringer Straße

Wie bereits früher berichtet, hat sich der Bürgerverein Zähringen vehement gegen eine Änderung der derzeitigen Radweglösung auf der Ostseite der Zähringer Str. zwischen Kirchhofweg und Johannesgasse ausgesprochen.

Jetzt hat die Stadt nach einem Gespräch mit dem Ersten Bürgermeister Otto Neideck im September ihr Vorhaben zurückgezogen. Das Garten- und Tiefbauamt teilt mit, dass die verkehrsrechtliche Anordnung über die Änderung ersatzlos aufgehoben wird. Der derzeitige Ausbaustand bleibt vorerst bestehen.

Der Bürgerverein bewertet diese Entscheidung als großen Erfolg seiner Bemühungen, den derzeitigen Stand nicht schon wieder zu ändern, um keine neuen Gefahren für die Verkehrsteilnehmer entstehen zu lassen. Ohnehin ist mit der geplanten Stadtbahnverlängerung nach Gundelfingen eine komplette Neugestaltung der Zähringer Str. vorgesehen.

.....

Gender Alp Prozess abgeschlossen

Am 26. September fand im technischen Rathaus die Abschlussveranstaltung des Gender Alp Prozesses mit Vorstellung aller Ergebnisse zur Erweiterung der Stadtbahn Zähringen nach

Gundelfingen statt. Dieses Projekt, maßgeblich auch unterstützt aus Finanzmitteln der EU, hat für den Stadtteil Zähringen ein übergroßes und erfolgreiches Ergebnis gebracht. Alle Planungsvorstellungen des Bürgervereines haben dabei Berücksichtigung gefunden. Nachdrücklich forderte in der Abschlussveranstaltung der Vorsitzende des Bürgervereines nun auch Taten folgen zu lassen. „Erst wenn ich die Bagger anrücken sehe, glaube ich an die Zusagen und Versprechungen“ so Holger Männer in seinem Redebeitrag. Dies veranlasste den Ersten Bürgermeister Otto Neideck dazu, den Willen für einen absehbaren Beginn zu bestätigen. Dabei gibt es eine Perspektive für die Jahre 2011 / 2012.

.....

Stadtteilentwicklungsplan für Zähringen

Inzwischen hat auch das neue Projekt „Stadtteilentwicklungsplan Zähringen“ Gestalt angenommen. Die Vorbereitungskommissionen sind gebildet. Am 24. Oktober fand im Kulturzentrum „Thomas“ in der Tullastr. die Auftaktveranstaltung statt.. Auf Vorschlag des Bürgervereines sind Frauen und Männer aller Altersgruppen, gesellschaftlichen Schichten, kultureller und wirtschaftlicher Organisationen und Vereinen, sowie der Pfarreien, Schulen und Kindergärten in die Vorbereitungskommissionen berufen worden. Die öffentliche Stadtteilkonferenz findet am 23. / 24. November 2007 im Gemeindehaus St.Blasius, Burgdorfer Weg und die Abschlussveranstaltung am 17. Januar 2008 im Kulturzentrum „Thomas“, Tullastr. statt.

.....

Grundsteinlegung

In Anwesenheit von Oberbürgermeister Dieter Salomon, Gemeinderäten und einer großen Anzahl geladener Gäste fand inzwischen die Grundsteinlegung für das neue Baugroßprojekt der TreuBau AG / Bauverein in der Zähringer Str. statt. In mehreren Besprechungen mit den Investoren und Architekten war der Bürgerverein einbezogen und konsultiert worden. Mit Genugtuung lobt jetzt der Vorsitzende des Bürgervereines, dass nach einem langen Verfahren jetzt der Baubeginn bevorsteht.

Den Anlass nutzte Männer erneut auf die hohe Verkehrsbelastung in der Zähringer Str. hinzuweisen. Daher ist ein alsbaldiger vierspuriger Ausbau der Isfahanallee (Karlsruher Str.) unabdingbar notwendig. Mit der Verkehrsreduzierung in der Zähringer Str. ist auch die lang angestrebte bessere Zusammenführung der Bevölkerung westlich und östlich der Zähringer Str. erreichbar. Zähringen in seinen historischen Grenzen bei der Eingemeindung - vom Komturplatz bis zur Gemarkungsgrenze Gundelfingen - muss wieder eine Einheit werden. Dieses Ziel kann nur erreicht werden, wenn die Rahmenbedingungen verbessert, die Trennungslinien beseitigt und die erforderlichen Strukturänderungen flankierend ergriffen werden.

Die Bebauung des neuen Areals soll dieses urbane Ziel für den Stadtteil stärken.

.....

Koordinierungsgespräch zu 1000 Jahre Zähringen

Ende September haben sich zur Vorbereitung des Jubiläumsjahres 2008 die Vertreter von Vereinen, Institutionen und Organisation des Stadtteiles zu einer weiteren Koordinierungssitzung getroffen. Dabei wurden erste wichtige Termin- und Organisationsentscheidungen getroffen. Zunächst wurden mehrer Vorschläge für ein eigens

„Logo“ für das Jubiläumsjahr vorgestellt, beraten und eine gemeinsame Entscheidung herbeigeführt.

Wie bereits berichtet, findet durch verschiedene Institutionen und Vereine eine Vielzahl von Veranstaltungen während des ganzen Jahres statt. Über die einzelnen Veranstaltungen werden wir im Dezember 2007 oder im Januar 2008 eine Gesamtübersicht in einem Informationsblatt herausgeben.

Die Bewerbung einzelner Veranstaltungen zur 1000 Jahr Feier erfolgt auf einem einheitlichen eigenen Plakat. Im Dezember wird auch die Werbelinie vorgestellt.

Schon jetzt laden wir a l l e zur Teilnahme am Neujahrsempfang am 13. Januar 2008 im Kulturzentrum „Thomas“ (Thomaskirche), Tullastr. ein, der um 18 Uhr beginnt. Zum Beginn des neuen Jahres wollen wir gemeinsam das Jubiläumsjahr begrüßen und eröffnen.

.....

Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen: Rötebuckweg 27, 79108 Freiburg-Zähringen
Tel. 0761 / 5559509, Email: buegerverein.zaehringen@web.de, Internet: www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-
Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle

ath/BVZ